

# Gleitlack- beschichtung

Das Unternehmen wurde im Jahre 1983 von Kurt Binder gegründet und gilt als einer der führenden Spezialisten im Bereich moderner Gleitlackbeschichtung. Im Mittelpunkt der Produktion steht das Versetzen von Materialien mit „Anti-Friction-Coatings“, einem Überzug von Substanzen, die man früher auch als „Gleitlacke“ bezeichnet hat. Überall dort wo Materialien aneinander reiben und dadurch Abnutzung und Reibungsverluste drohen, können auf diese Weise beschichtete Teile zum Einsatz kommen und deren Lebensdauer selbst in Extrembereichen entscheidend verlängert werden. Früh hat die Geschäftsführung des Unternehmens die Dimension dieser Technologie erkannt und sich auf deren Verarbeitung spezialisiert. Innovative und kundenspezifische Beschichtungslösungen für unterschiedlichste Technologiezweige machen die Firma zu einem geschätzten Partner, insbesondere in den technologischen Innovationsbranchen. Zu den Hauptkunden zählen Unternehmen aus der Luft- und Raumfahrttechnik, dem Automobil- und Maschinenbau sowie der Feinmechanik, Optik und Elektronik. Die Geschäftsführung, seit 1999 aus den Herren Kurt und Timo Binder bestehend, stellt durch konstante Investitionen in Produktionsstätten und insbesondere in modernste Fertigungsanlagen sicher, selbst anspruchsvollen Kunden immer die optimale Beschichtungslösung bieten zu können, wobei ihnen unterschiedliche Verfahrenstechniken zur Verfügung stehen.



**Binder Oberflächen GmbH,  
Pforzheim**